

CASTILLON-LA-BATAILLE

Une confiance renouvelée

Pour cette deuxième année consécutive, la Fondation Orange, créée en 1987, apporte son soutien à l'association Parchemins de Castillon-la-Bataille. L'appel à projets date de février 2010.

Berenice Heuzé, directrice régionale adjointe Orange, a remis le chèque d'un montant de 1 500 euros lundi dernier, en début d'après-midi, dans la salle du Conseil de la mairie.

La nouvelle présidente de Parchemins, Mireille Fabre, est ravie car, en effet, l'association, qui a commencé à fonctionner en 2008 dans la localité, ne cesse de multiplier ses activités et voit ses bénévoles et apprenants augmenter.

En présence du maire Michel Holmière, du directeur de la Communauté de communes Samuel Coustillas, et de Guy Marty, conseiller général du canton de Castillon, la présidente de la Fondation Orange a démontré l'importance du travail de cette association dans

la lutte contre l'illettrisme, l'alphabétisation, et dans le soutien de la mise en relation des personnes. Buts essentiels dans le choix des projets sélectionnés par la Fondation. À ce titre, cette aide, qui a été mise à disposition au début de cet été, a déjà servi à l'achat de matériel pour le fonctionnement d'un atelier de « préapprentissage du Code de la route » qui a débuté en septembre. Les personnes en difficulté avec la lecture, l'écriture et le calcul peuvent assister gratuitement à des cours avec logiciels pour réussir leur examen, essentiel dans la recherche d'une voie professionnelle.

Mireille Fabre a tenu à remercier tous ceux qui donnent de leur temps, et a félicité les apprenants pour leur humilité.

Sophie Bezanger

Renseignements auprès du partenaire, Arrpej, tél. 05 57 40 15 65, et de l'association Parchemins au 09 54 89 84 42 ou au 05 57 40 58 16.



Remise d'un chèque bien investi. PHOTOS B.